
 
 

INDICAÇÃO Nº 164/2021 

 

Estudo de viabilidade da volta do ônibus aos 

Bairros.  

 

 

                  INDICO a mesa, com observância as disposições regimentais, que seja 

expedido oficio à sua Excelência, o Prefeito Municipal, para que junto ao setor 

competente, estude a possibilidade de providenciar de retornar com a linha de ônibus que 

atendia os Bairros Rurais, pelo menos uma vez por semana. 

 

Justificativa:  

 

Antes da pandemia, havia a disponibilidade de ônibus em diversos bairros pelo 

menos uma vez por semana, o que era de grande serventia aos moradores locais e ao 

comércio do município. Diante de diversas necessidades que se demonstraram com a falta 

do veículo, em razão de seu cancelamento devido a pandemia, esse pedido se faz 

necessário. 

Diante disso, em nome da comunidade, solicito ao Poder Executivo Municipal, a 

retomada do serviço de transporte, conforme era anteriormente. 

 

 

Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, desde já, agradeço e coloco-

me a disposição para trabalharmos juntos em prol ao desenvolvimento do Município de 

Pedra Bela. 

 

 

Sala das Sessões “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 21 de setembro de 2021. 

 

 

Filomena Aparecida Janine 

Vereadora 


